

Ciudad Real

“La diputada nacional Carmen Quintanilla: “El PP solicita avanzar en la coordinación y unificación de protocolos contra el maltrato infantil”

Proposición no de Ley en la Comisión de Sanidad y Asuntos Sociales

Quintanilla subraya que “la violencia contra la infancia nunca es justificable y debe ser rechazada y combatida con contundencia porque supone la negación de la dignidad inherente que como seres humanos tienen los niños”. Ha señalado que “en España se calcula que entre 5 y 15 niños de cada 1.000 son objetos de malos tratos y en el caso de bullying o acoso escolar esta cifra se incrementa hasta el 17 por ciento”. Ha pedido al Gobierno que “continúe trabajando en colaboración con las diferentes Administraciones Públicas para unificar los conceptos de detección, valoración, intervención, tratamiento y seguimiento de los casos de maltrato infantil”. Además, ha solicitado al Ejecutivo que “actualice y difunda, en colaboración con las CCAA un protocolo de actuación” y que “apoye la formación de los profesionales del ámbito sanitario, educativo, social y judicial para que dispongan de las herramientas y habilidades necesarias para la detección efectiva de los casos de maltrato infantil”.



Carmen Quintanilla

Ciudad Real

“La consejera de Agricultura M^a Luisa Soriano: “La recuperación económica vendrá en buena parte de las zonas rurales y del sector agroalimentario”

La Junta dotará con 39,4 millones de euros a 29 Grupos de Desarrollo Rural



Soriano con los presidentes de los GDR

Los 39,4 millones para proyectos LEADER permitirán una inversión global de unos 120 millones de euros, que repercutirá directamente en las zonas rurales. La Consejería de Agricultura invertirá 1.713 millones en las zonas rurales hasta 2020, a través del Plan de Inversión y Creación de Empleo (PICE). La consejera asegura que el capital humano y el ánimo emprendedor, junto con el apoyo del Gobierno regional, permitirán que “salgamos reforzados de la crisis”. Soriano ha felicitado a los presidentes de los GDR “por la magnífica labor que están realizando, con una gestión que ayuda a crear empleo”.



El diputado nacional José Alberto Martín-Toledano celebra el compromiso de los gobiernos del PP con las administraciones locales para pagar las deudas “sin sectarismos”

Martín-Toledano ha destacado que “ha tenido que ser un Gobierno del PP, comprometido con la administración local y que tiene un concepto global y no sectario de la política, el que ponga sobre la mesa la solución a la deuda de los ayuntamientos dentro de un espíritu de colaboración entre las administraciones”. “Con este nuevo plan, se dará respuesta a una de las principales aspiraciones de las corporaciones locales de toda España que tenían dificultades para cobrar en sus comunidades autónomas los convenios suscritos”. Ha criticado que la propuesta del PSOE para reducir el paro siga siendo la puesta en marcha de planes de choque similares al “tristemente famoso Plan E, que costó 13.000 millones de euros y que, dos meses después de su finalización, sólo el 4% de los trabajadores seguían contratados”.



José Alberto Martín Toledano